



Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Ayer que se convocó la sesión extraordinaria, cuando nosotros pedíamos la palabra, lo que estábamos queriendo o varias veces explicamos es que en el orden del día tenían puesto el dictamen y no pueden poner el dictamen en el orden del día porque ni siquiera hemos sesionado y ellos lo llevaban. No es un mandato del pueblo, López Obrador no mandó esta iniciativa, nunca escuchamos en la campaña hablar a la Presidenta de supremacía constitucional y en el caso de la reforma constitucional el pueblo de México no les dio reforma constitucional en senadores. Por supuesto que vamos a estar presentes en la de Puntos Constitucionales”.

https://drive.google.com/file/d/1xTnWcq7LQ_EsdSMVZhL43lBPyqwJFAEU/view